

Asciende a 40 número de niñas fallecidas por incendio en Guatemala



Ciudad de Guatemala, 12 mar (RHC) Autoridades del hospital guatemalteco de Roosevelt informaron que dos menores fallecieron la víspera por la gravedad de las quemaduras que les dejó el incendio del miércoles, ascendiendo a 40 el número de niñas muertas hasta el momento.

Explican los funcionarios que para la fecha, hay diez menores en estado crítico en dos hospitales y otras cinco restantes están en cuidados intermedios.

El pueblo de Guatemala al igual que muchas naciones del mundo están conmocionados por la tragedia y acusan a las autoridades del Gobierno de Jimmy Morales de abandono a las instituciones sociales como Hogar Seguro.

Hasta el momento, 72 niños no han sido reubicados en otro centro de refugio temporal.

Con información de Telesur.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/123997-asciende-a-40-numero-de-ninas-fallecidas-por-incendio-en-guatemala>



Radio Habana Cuba